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Informações sobre os imóveis que pertenciam à empresa 
TCS e foram desapropriados pelo poder executivo. 

CONSIDERANDO que, o Poder executivo deseja ceder o uso dos 
imóveis para a concessionária que irá operar o BRT. 

CONSIDERANDO que, em 2013, o Poder Executivo, através do 
Processo administrativo 9.353/2013 e do Decreto 20.509/2013 desapropriou os 
dois imóveis para a finalidade de construção de um hospital público e deveria 
transferir a propriedade dos imóveis para o Fundo Municipal de Saúde, uma vez 
que a despesa está classificada como saúde, a imissão de posse foi ao secretário 
de saúde em exercício na época, e foi apresentada a execução orçamentária como 
saúde, aprovada pelo legislativo. 

CONSIDERANDO que, o Decreto 23.804/2018 declara uma nova 
utilidade pública aos imóveis para desapropriação, porém o imóvel já foi 
desapropriado pelo Poder Executivo em beneficio do Fundo Municipal de Saúde. 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal e ao Secretário de Saúde na condição 
de Gestor do Fundo de Municipal Saúde, solicitando nos informar o que segue: 

1) Atualmente o registro imobiliário dos imóveis 
citados no PA 9.353/2013 consta como proprietário 
o Fundo Municipal de Saúde? 

2) Se os imóveis já estão desapropriados, o motivo do 
novo decreto é somente substituir a utilidade? 

3) Se, os imóveis estão vinculados ao Fundo 
Municipal de Saúde, o pagamento da cessão de uso 
de área será para o fundo? 
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4) O Valor da cessão de uso tem como critério o valor 
da desapropriação em 2013 ou o valor atual de 
mercado dos imóveis? Qual a justificativa para o 
critério adotado? 

5) Existe o interesse em desapropriar do Fundo 
Municipal de Saúde o Imóvel, pagando o valor de 
marcado ou realizando a permuta com outro imóvel 
de propriedade da municipalidade? 

S/S., 06 de setembro de 2018 
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